
Ci\�11\Rt\ ll1Nll 11',\I Ili: ·nv,, ll'IXIJN1\ 
CNl'J 1 �li 111 í,I 1115 01101-10

A 1:,1 l),t 671" (.\'/:"/,\'Cl:.'NTÉ'ilMA SEPTUAGtSU,IA 
l'IUMl:'IU.1) S/:'SS1iO Oll/)INAIUA DO SEGUNDO 
r,,·u/01>0 1.1:'(,'/.\'/,,,1 /'li 'O l)A 0/'lil VA J,ECi/SLATURA 
/).1 Ci,1/ tU.I ,11(11 ICll'AI. l)H NOVA /11/XUNA, 
liS ,: , no oo l'A uA . 

. \,,:- 111"1..' dia:- d,, 1110:- de 11u,1..·111lm1 de dois 111il e vinte. ôs úczcnuvc horas e 

d11qu,'1H.1 e sctc mimlh,s. 11n Pkrn\rio d:i l'1i11111rn �lu11idpnl de Nova lpixuna. reuniram-se cm 

� ·s,.1,, n1\li11: ri:1 ,,s S,·11lh,1\:s \ 11..•1\'tllll1res soh n l'n:sidê11ci11 du Vereadora DORALICE DE 

. t UII:/ n. t . t.H. t N. f L -" l'Ús as saudo\·1ks de prn. eu .'e11horn !'residente solicitou n Primeira 

�,-..:1 -1.,ri.1 :1 \'rt ·:1d,,r:1 NO �IN/:.'1/)/:.' SIL I íl /JE SOUZA que fizesse a chamada nominal. 

Fcit.1 .1 h'ri li\':t\._,,, de qu, ntm. 011s1111uu-sc a prest.:11çn de todos os V creadorcs na Sessão. 

11:tnndn númrrn kg:1I, :1 Senhora Prc ·ilkntc declarou abcrtr1 a Se são. Dando 

Cl"'ntinuiJ.1J '. :1 Senhora Pre idcnte solil:itou ao Segundo Secretário o Ven::ador JOÃO 

A.\'T.-tS-l DE C-IRI ALHO F/Lf/O que fizesse a leitura de um trecho bíblico, a qual 

. 0lh u no liHo de Provérbios Cap. 29 Vcrs. 02. Prosseguindo a Senhora Presidente 

. li i10u :i Primein Secretária a Vereadora ROSINEIDE SILVA DE SOUZA que fizesse a 

leitun d.1 p:iut:i do Pequeno Expediente: REQUERll\lENTO Nº 001/2020; Projeto de Lei 

nº 002/2020, de 04 de novembro de 2020, de autoria do Vereador Eugênio Manoel da Costa: 

D=mdo continuidade a Senhora Presidente deu início ao Grande Expediente: Ato conúnuo a 

c:nhora Presidente concedeu a palavra ao Vereador ZACARIAS RODRIGUES DA S/L VA; 

:ipós audar a todos iniciou desejando as boas-vindas aos próximos candidatos eleitos no 

domingo dia 15 de novembro, falou que haverá uma grande mudança na Câmara pois serão 

quatro novas vagas. falou que se sentiu leliz 1:m seus dois mandatos apesar dos problemas qut 

aconteceu, citou uma passagem bíblit:a no livro di:: provérbio e em seguida explicou o 

wrsículo lido e comparou com o cx-prt.:fcito qui:: não gosta dos crentes, não gosta do 

evangelho, rel<:mbrou um negócio feito entre um obreiro da igreja no passado com o ex

prefeito e quase apanha e se surpreendeu ao ver o mesmo homem pedindo voto para o 

e:rndidato, seguindo falou que o Vereador filho tem lido cada versículo lindo ultimamente. 

mas não basta apenas ler, tem que ler e 1111.:ditar, e que n kiturn dn bíblia nessa Casa é muito 

importante, mandou stu abraço a Pn:li:ita e ao seu li lho que aert'ditn que sen\ o mais jo em 

Vereador desta Casa dt: Leis, agntdt.:l:l'U a todas as pt.:ssoas qw.: confinrnm e votaram no 

mesmo mas agora pedi! que vott.:m cm s1:u li lho, l! atniv0s das quatro cadeiras qu� vai sobrar é 
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que vão correr atrás de avanço, agradeceu a todos e desejou as vencedores nas eleições que 

procurem honrar o voto trabalhando pelo município. Prosseguindo foi concedida a palavra ao 

Vereador EMERSON FERNANDES DE RESENDE,· após saudações agradeceu a 

população por receber pessoas que estão apresentando seus projetos e planos para os eleitores 

e que todos estão de parabéns, disse ainda que em poucos dias Nova Ipixuna como todos os 

municípios do Brasil estarão nas umas escolhendo seus prefeitos e vereadores, falou que 

nosso município sofre a quatro anos e que niio há nenhum indicador que atesta positivo para 

Nova lpixuna durante esse governo e que pode ser enumeradas diversas áreas e que a área que 

mais sofreu é a área da saúde, inclusive agora que houve a devolução do recurso da SUDAM 

e que chegou a hora de pensar sobre o que está acontecendo em nosso município, disse ainda 

que domingo as 16:00 estava em uma agenda na zona rural, mais precisamente na região da 

Tracoá e da Gleba Jacaré, e que de fonna inédita estava os dois secretários de obras na Gleba 

Jacaré empiçarrando estradas, coisa que a três anos e dez meses não acontecia e que deveria 

ser constante e isso seria uma fonna de ludibriar o povo, tentar garantir mais um mandato e 

finalizou dizendo que devemos escolher no próximo domingo o melhor para o município. 

Prosseguindo foi concedida a palavra ao Vereador JO/iO SANTANA DE CARVALHO 

FILHO; Após saudações, destacou o versículo que leu na Sessão e falou que esse versículo 

mostra muito a realidade do município, pois o povo está gemendo, nas faltas de 

medicamentos, nos alunos que ao entrar nas escolas e enxergam as escolas em degradação, os 

professores sendo mal assistidos, momentos em que é preciso ir a zona rural e as estradas 

estão todas ruins até mesmo os ônibus escolares tendo dificuldades de chegar no aluno, 

momentos em que é preciso o atendimento no hospital no setor de raio-x e a população é

mandada ir pra casa pois o equipamento não está funcionando; ressaltou que no momento em 

que o povo votou foi na esperança de uma melhor educação, uma melhor saúde, uma melhor 

administração; falou da convocação que foi feita ao secretário de saúde e o mesmo respondeu 

que sua agenda estaria cheia e que o mesmo só poderia vir depois das eleições no dia t 7; 

falou que a política se faz de histórias ruins ou boas e ressaltou que quem faz a vitória do 

adversário é o próprio gestor; ressaltou que no próximo dia 15 o povo vai fazer a 

demonstração de carinho e a maior demonstração de revolta, pois o povo está gemendo e 

finalizou dizendo que o povo não pode deixar-se enganar e deve tudo ser analisado e desejou 

uma boa noite a todos. Prosseguindo foi concedida a palavra a Vereadora ROSINEIDE 

SILVA DE SOUZA; após saudações falou sobre a reta final das eleições municipais, e que a 

população saberá escolher o melhor para o município, pois a população não é cega e nem tão 
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pouco tem a memória curta, pois ainda não se esqueceu do que aconteceu na gestão passada, 

falou que ao chegar nesta Casa foi surpreendida com um documento, o requerimento nº

001/2020 em que uma funcionária desta Casa protocolou fazendo acusações sobre a sua 

pessoa, e falou que tem sofrido diversos ataques desde o momento em que aceitou ser 

candidata a vice-prefeita da atual gestora, ataques esses que começaram a partir da demissão 

de um funcionário sem quais quer justificativas, funcionário esse que tem parentesco com o 

seu marido; ressaltou que essa é a desvantagem do funcionário contratado pois este está à 

mercê de seu contrato e por isso defende o concurso público; falou que é preciso aprender a 

aceitar a opinião contraria do outro pois isso é democracia, pois existem pessoas que não 

sabem ouvir e muito menos dialogar; mais uma vez falou sobre o documento que faltou com a 

verdade onde faz acusações levianas a seu respeito, e acredita que a servidora tenha sido 

induzida a elaborar tal documento de acusação; disse que no documento a servidor alega ter se 

sentido ameaçada onde seu filho a filmou aproximando a câmera de fomrn grotesca em seu 

rosto e continuou falando que quando saiu da sala de comissão encontrou a presidente 

gritando para a servidora fechar as ponas e falou que tem o livre arbítrio de transitar no 

espaço da câmara pois é público e teve o seu direito concedido pelo povo pois a presidente 

não é dona da câmara municipal; ressaltou que perante a isso não pode se calar diante a tudo e 

a todos os ataques que vem sofrendo; disse que se a servidora passou mal foi devido a como a 

presidente agiu naquele momento; falou que quando votou na presidente acreditava que 

teriam uma amizade para buscar juntas o melhor para o povo e assim finalizou suas palavras 

desejando uma boa semana a todos. Prosseguindo fez o uso da palavra a Senhora Presidente 

DORALICE DE ALMEIDA AMARAL; após agradecimento, agradeceu aos nobres 

vereadores que compõem a Câmara Municipal, e falou que vivemos sobre um regime de leis 

neste país que nos da direção e amparo para que possamos trabalhar com transparência, 

legalidade e princípios, princípios esses que norteiam todos os trabalhos do Executivo e do 

Legislativo, abordou que ajudou a Prefeita a se eleger, e ajudou a trazer vários projetos para 

esse Município, e percebeu que a população não estava sendo servida e sim um grupo de 

pessoas selecionadas; falou que como autoridades devem ter o pulso finne ser forte nas ações 

porem nunca perder a ternura e disse que em seu coração não tem ódio e muito menos 

vingança disse que se tomou política para levar as políticas públicas para as pessoas; disse 

que é preciso realizar os trabalhos respeitando o povo, cada centavo que entrar no município 

deve ser destinado para os seus devidos lugares, se entra pra saúde é pra saúde; falou sobre 0 

papel vergonhoso que cometeu a prefeita no dia das mães onde a primeira secretaria 
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envergonhou-se de suas ações com a população; disse que é preciso garantir os direitos do 

povo lpixunense mais como ter essn garantia sendo que os secretários são de outro município 

e não conhecem n rcnlidndc do nosso município; disse que é preciso fortalecer o mercado 

interno do municipio e o setor produtivo pura fazer a economia girar, falou que o povo de 

Nova lpixuna tem fome, pois o povo precisa de oportunidade e falou que infelizmente as 

oportunidades siio concedidas a pi.!ssons de outros municípios e isso a primeira secretaria não 

enxerga falou que � preciso se lhzer um trabalho de verdade para as mulheres do município, 

pois por muitas vezes gnnhnm seus filhos em outro município e às vezes até mesmo no 

caminho. finalizou suns palnvrns desejando uma ótima semana a todos. Não havendo mais 

Vere:1dor�s inscritos a Senhora Presidente passou para a ORDEM DO DIA: Leitura e 

discussão da Ato dn Sessão Ordinária anterior a qual foi aprovada pelos Vereadores presentes; 

Votação do P.1rcccr 006/2020, da Comissão de Finanças e Orçamento em fase do Projeto de 

Lei nº 001/2020 de autoria do Poder Legislativo, que após ter sido feito a leitura do mesmo a 

Vereadora Rosineide Silva de Souza questionou que no Parecer havia pontos que não 

estavam iguais as palavras descritas pela mesma na reunião das Comissões com o assessor 

Jurídico feita na quarta-feira dia 04 de novembro de 2020, nesse momento o Vereador 

J\Iarcos de Meireles Nogueira solicitou a Presidente que fizesse a suspensão da votação do 

Parecer por cinco minutos para que fosse feito uma averiguação e correção das partes que não 

estavam em igualdade com o relatório que a Vereadora Rosineide havia passado para o 

assessor Jurídico emitir o Parecer, nesse momento a senhora Presidente suspendeu a votação 

por cinco minutos, findando o tempo solicitado a Senhora Presidente retomou a votação do 

Parecer que foi aprovado por unanimidade; Dando continuidade, a Senhora Presidente passou 

para o momento de pronunciamento das Lideranças Partidárias. Ato contínuo foi concedido 

à palavra ao vereador ABÍLIO MARTINS DA SILVA NETO; líder de Governo; após 

saudações fez seus agradecimentos a Prefeita Dr. Graça pelo seu excelente trabalho que vem 

desenvolvendo no nosso município; comparou a atual gestão com a gestão do candidato de 

oposição e ressaltou que a atual é bem melhor; disse que na atual gestão tem sim médico em 

quase todas as vilas interurbanas do município; externou que o candidato de oposição era tão 

ruim que quando era secretário o prefeito da época teve que o retirar do cargo, e que agora 

quer se vestir em pele de cordeiro para enganar o povo, pediu para a população não deixar-se 

enganar; falou que a Prefeita em 3 anos fez muito mais que o candidato em 4 anos, pediu para 

o povo que exercesse o seu papel de cidadão e não votasse no atraso mas no desenvolvimento

para que o município continuasse a crescer, finalizou desejando uma boa noite a todos. 
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Prosseguindo foi concedido a palavra ao Vereador MARCOS DE MEIRELES NOGUEIRA.
. 

' 

Lfrler do l'SC,· após cumprimentos iniciou falundo do próximo domingo ond · � , e as pessoas 1rao
dcmocraticnmcntl.! ns urnns escolher um representante para o município, citou os diversos
avanços feitos pda ,llunl gl.!stílo na tírcn da cducaç,lo como a qualidade da merenda escolar,

climatizaçílo de salns ck aulns, prolissio1111is vulorizados, e capacitação dos servidores e nesses

quatro anos de gowrno nenhum nto de moni lestaçilo foi feito pois a o município conta com

um sindic:110 tirmc I.! atuante com pcssoos competentes e em nenhum momento o governo não

cumpriu com seu papel. tamb�m na nrea dn snilue com as estratégias para o melhoramento em 

I mi da família com serviços mais amplos ofertnclos, ambulâncias e diversos outros serviços, 

destacou tamb�m a agricultura com o projeto da agricultura familiar e outros que estão 

chegando para melhorar no desenvolvimento. assim também como na assistência social, no 

e ·porte e na cultura tem as questões de meio ambiente e com a chegada das chuvas dificulta o

trabalho mas os profissionais estão trabalhando até nos finais de semana para conseguirem

atender as demandas do município no concerto das estradas e vicinais, falou que o Senador

Zequinha Marinho já garantiu a emenda parlamentar para a compra dos equipamentos

cirúrgicos e está ciente no compromisso para cada vez mais melhorar o município. Dando

continuidade foi concedido a palavra ao Vereador EUGÊNIO MANOEL DA COSTA; Líder

do PSD; Após saudações falou como Líder do PSD que está na luta com os demais 

companheiros, agradeceu ao Deputado Joaquin Passarinho pelos três ônibus destinados para 

lova Ipixuna e pelo trator de esteira que chegará em 2021 para contribuir no crescimento da 

agricultura no Município, falou a cada um que defende seus grupos que todos possam ir até as 

umas e fazer suas escolhas para quem irá governar Nova Ipixuna, falou que Nova Ipixuna tem 

vinte e nove quilômetros de rua e a administração passada abençoou Nova Ipixuna com 

noventa por cento do asfalto nas ruas, agradeceu ao grupo PSD, ao PTB e PDT e a cada um 

que está firme nessa luta e que domingo possam ter uma glória para que Nova Ipixuna 

continue; Não havendo mais nada a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de 

todos e declarou encerrada a Sessão às vinte e duas horas e cinco minutos. E para constar, 

Eu, Rebson Felipe dos Santos, Secretário desta Casa de Leis, lavrei á presente ata que acaso 

aprovada vai assinada pelos membros da Mesa Diretora. Plenário José Borges de Sousa, aos 

nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte. 
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"Esta ATA é a cópia fiel da trrmscriç,io efetuada em Livro Próprio de Lavratura das Atas 
das Sessões da Câmara M1111icipal de Nol'n lpi:rn11a, Estado do Pará". 
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